

## **Fachgruppe Englisch am Willy-Brandt-Gymnasium**

Die Angehörigen der Fachgruppe Englisch sind der ständig aktualisierten Datei „FK E Zusammensetzung“ zu entnehmen. Englisch wird an dieser Schule ab Klasse 5 unterrichtet. In Klasse 6 wählen die SchülerInnen zusätzlich zwischen Französisch und Latein als weiterer Fremdsprache.

In der Regel gibt es in der gymnasialen Oberstufe in der Einführungsphase und in den Jahrgangsstufen Q1 und Q2 jeweils 3 bis 4 Grundkurse und mindestens einen, oft zwei Leistungskurse.

Die Schule unterhält seit 1994 eine Partnerschaft mit der St. Thomas More High School in North Tyneside in der Nähe von Newcastle. In jedem zweiten Jahr fährt eine Schülergruppe der Jahrgangsstufe 8 nach Newcastle. Im folgenden Schuljahr findet der Gegenbesuch der englischen Gruppe statt. Die Unterbringung erfolgt jeweils in den betreffenden Familien.

Der Fachbereich Englisch verfügt über einen eigenen Fachraum, der besonders ausgestattet ist mit Realien aus der anglophonen Welt, Laptop, Beamer, CD-Player, etc. Darüber hinaus stehen der Fachschaft in einem weiteren Raum verschiedene Wörterbücher, Grammatikwerke und Lektüren zur Verfügung. Elmos, Plakate, Boxen, eine fahrbare Medieneinheit und ähnliches lassen sich ebenfalls problemlos ausleihen.

Es gibt verschiedene Förderprogramme am WBG: Zurzeit gibt es einen Förderkurs Englisch in Klasse 6, der mit SchülerInnen aus verschiedenen 6er-Klassen belegt ist. Ferner besteht die Möglichkeit der Akutförderung in der Sek I. Eine Erweiterung des Förderangebots ist derzeit in Planung. Ansprechpartner hier ist Herr Groß.

Der Englischunterricht am WBG hat das Ziel, die SchülerInnen aktiv zu kooperativem und selbstständigem Lernen zu motivieren, um den gesellschaftlichen Anforderungen gerecht zu werden. Großer Wert wird in diesem Zuge auf die aktive Auseinandersetzung mit der Zielsprache gelegt: Neben dem bereits erwähnten Austausch laden wir zudem regelmäßig englischsprachige Theatergruppen ein (z.B. „Flying Fish Theatre“), die zur aktiven Teilnahme anregen. Ansprechpartner hier ist Herr Brückner.